



茂呂 孝志 議員

旧麦酒館の使用許可は

会計管理者 進出意欲のある企業に誘致

問 新町建設計画では、大平楽・麦酒館付近は交流・レクレーションゾーン（観光・商業地域）である。ここに新町建設計画と異なる農業施設を誘致した理由は。

答 会計管理者 麦酒館は、権利者が特定できず、撤去が困難な状態で施設も活用されていない。交流・レクレーションゾーンに添わないと、いつた問題はあるが、町に進出意欲のある企業に誘致した。

問 微創研を誘致する目的は、町の産業振興と少しではあるが地元の雇用確保ができる」と答弁してきた。しかし平成24年9月議会では、「障がい者の雇用確保が目的」と答えたが、以前と答弁が食い違った理由はなぜか。

会計管理者 リーマンショックの影響で資金調達が困難となり、最終的には社会福祉関係の補助金制度の活用となったことによるもの。



問 新町建設計画では、大平楽・麦酒館付近は交流・レクレーションゾーン（観光・商業地域）である。ここに新町建設計画と異なる農業施設を誘致した理由は。

答 会計管理者 麦酒館は、権利者が特定できず、撤去が困難な状態で施設も活用されていない。交流・レクレーションゾーンに添わないと、いつた問題はあるが、町に進出意欲のある企業に誘致した。

問 微創研を誘致する目的は、町の産業振興と少しではあるが地元の雇用確保ができる」と答弁してきた。しかし平成24年9月議会では、「障がい者の雇用確保が目的」と答えたが、以前と答弁が食い違った理由はなぜか。

会計管理者 リーマンショックの影響で資金調達が困難となり、最終的には社会福祉関係の補助金制度の活用となったことによるもの。

大平楽の指定管理の契約内容は



問 新たな指定管理者と締結する契約書は、ボイラー・電気取り扱い資格者の配置、損害賠償責任保険加入、夜間の保安体制、労働法令の遵守、これまでの雇用者の賃金水準の確保などの明記はされているか。

企画情報課長 ボイラー・電気取り扱い資格者の配置は、指定管理者で対応すると考えている。雇用は協議中で、そのほかは協定書において結ぶ考えである。



オスプレイへの対応は

問 低空飛行訓練を九州で実施する」と通告し、わずか1日で四国にその場所を変更したが、今後いつ上毛町上空を飛行するか分からぬ。欠陥機と言われているオスプレイの飛行訓練中止の申し入れはどうするか。

町長 そうした事態が発生した場合は、直ちに京築の自治体とともに飛行中止の申し入れを行う予定である。



高畑 広視 議員

避難訓練の成果は

教務課長 体験することが大きな成果



避難訓練(唐原小)

問 小学校の訓練は何を想定したものか。
教務課長 火災や地震を想定したことができるという部分が、各校とも大きな成果とらえている。

問 その成果は。
教務課長 実際に行動するといった、体験的学習を子どもたちが行うことができるという部分が、各校とも大きな成果とらえている。

問 地域の方への協力依頼は。
教務課長 それは行つてはいない。火災については消防署への協力要請をした。今年度初めには、民間の警備保障会社から不審者向けの対応訓練を受けた。

問 低学年の反応は。
教務課長 困難な部分もあるが、教員の指導を守り、速やかな対応ができるようである。また、内容によっては楽しく学習できている。

問 体罰による自殺の問題も報道されているが、福岡県春日市が教員573名を対象に体罰アンケートを行っており、その中間結果が発表されている。このとき、小中高校で2010年4件、11年5件、12年52件となっている。この数字は少ないようを感じるが。

問 単純な話、体罰を加えたら、勉強が出来る、スポーツができるとは思わないが。
教育長 おっしゃる通りで、それがかつてはスポーツの世界では当然だった。暴力、体罰のない社会を目指している。

問 入居の条件として、年齢制限は考えているか。
企画情報課長 制限は設けていない。
問 宅地販売などの広報はどうするのか。
企画情報課長 4月頃から販売予約をPRしたいと考えている。

問 通う生徒も増えてくると思うが。
教務課長 要望があれば、建設課とも協議し、県道整備事務所へ要望はしたいと考えている。
建設課長 能満寺から西酒店まで今後5カ年計画で歩道を設置したいという話は聞いている。

中学校の体罰は

通う生徒も増えてくると思うが。
教務課長 要望があれば、建設課とも協議し、県道整備事務所へ要望はしたいと考えている。

建設課長 能満寺から西酒店まで今後5カ年計画で歩道を設置したいという話は聞いている。

問 下唐原の通学路をどう考えているか。
教務課長 唐原小学校に確認したところ、能満寺から恒久橋入口の交差点の間に、生徒が3人ほどいる。路肩に余裕があるため、危険個所としては上がっていない。



東高校跡地イメージ図

東高校跡地の住宅入居の条件

通う生徒も増えてくると思うが。
教務課長 要望があれば、建設課とも協議し、県道整備事務所へ要望はしたいと考えている。

建設課長 能満寺から西酒店まで今後5カ年計画で歩道を設置したいという話は聞いている。